

Jefa de Gobierno de la CdMx niega que uso de cubrebocas aumente robo a bancos

mty.telediario.mx/nacional/jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-niega-que-uso-de-cubrebocas-aumente-robo-bancos

8 de junio de 2020

MILENIO DIGITAL

Lunes, 08 Junio 2020 - 02:43 pm

En videoconferencia indicó que ante la utilización de éste no se tienen reportes de incremento en el robo a sucursales bancarias en la Ciudad de México e incluso este delito ha ido a la baja.



| ESPECIAL

MÉXICO.- La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que durante la contingencia sanitaria por Covid-19, que el uso de cubrebocas en los clientes no es una modalidad que represente una modalidad para un aumento al robo de cuentahabientes.

En videoconferencia indicó que ante la utilización de éste no se tienen reportes de incremento en el robo a sucursales bancarias en la Ciudad de México e incluso este delito ha ido a la baja.

"Ha disminuido este índice delictivo del robo a cuentahabiente referido principalmente a las personas que sacan efectivo y que posteriormente tienen algún robo.

"El tema de fraudes se ve con la federación pero hasta ahora no hay nada que tenga que ver con esto y estamos en total coordinación para evitar cualquier problema".

Por su parte, Luis Niño de Rivera, presidente de la Asociación de Bancos de México, comentó que no se tienen ningún indicio que haya incrementado el índice delictivo y menos por el uso de cubrebocas.